

C. VALENCIANA

AGUA PARA LA COMUNITAT

El Gobierno retrasa la inversión en desalinizadoras en la Comunitat frente a otras autonomías

Medio Ambiente destina a Andalucía un 50% más de presupuesto que a Valencia, Alicante y Castellón

La Comunitat no sólo ha tenido que ver cómo se ha derogado el trasvase del Ebro. Ahora, el Gobierno ha incrementado la inversión en infraestructuras hídricas en otras regiones, mientras que el presupuesto para la construcción de las desalinizadoras previstas en Valencia es un 50% inferior al de otras comunidades.

J. S./VALENCIA

El Ministerio de Medio Ambiente traerá agua de más calidad a la Comunitat Valenciana en 2007. Esta fue la rotunda promesa que la titular del departamento, Cristina Narbona, lanzó al poco tiempo de que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero derogara la conducción desde el Ebro.

Faltan sólo seis meses para que se alcance el plazo marcado por la ministra, repetido hasta la saciedad por los dirigentes socialistas en la Comunitat Valenciana, y todo apunta a que se quedará en otra promesa. Hasta ahora sólo se ha iniciado una de las ocho desalinizadoras proyectadas para poder cumplir este compromiso.

Y lo que es más grave, pese a la grave carencia de recursos hídricos que sufre la Comunitat Valenciana, el Gobierno ha primado las inversiones en otras autonomías.

En Andalucía, gobernada por los socialistas, el presupuesto para la construcción de desalinizadoras es muy superior al destinado en el mismo periodo a la Comunitat Valenciana. En la autonomía gobernada por Manuel Chaves se han ejecutado el 30% de las inversiones previstas, frente al 15% en Valencia, Alicante y Castellón.

"Una vez más asistimos a la marginación de la Comunitat Valenciana por parte del Gobierno de Rodríguez Zapatero", destacó el vicesecretario general del PP, Ricardo Costa.

Para el dirigente popular "el tiempo demuestra que el Programa Agua es un programa fantasma que se sacaron de la chistera para disimular que tuvieron que derogar el trasvase del Ebro por el chantaje a Zapatero de Esquerra Republicana de Cataluña". "Ni llegará antes ni será agua de más calidad. Es una promesa incumplida más y la falta de licitación de infraestructuras hídricas lo demuestra", aseveró.

Previsiones

El portavoz de Ecologistas en Acción en Alicante, Carlos Arribas, se mostró favorable a la construcción de las desalinizadoras, "aunque con prevenciones".

Arribas apuntó que "no es necesario ubicarlas en primera línea de costa" y resaltó que habían presentado alegaciones contra la planta de Torrevieja por estar cerca de las lagunas. Consideró, además que la salmuera "debía disolverse en agua y buscar un lugar de vertido sin posesión".

Arribas confirmó que estas plantas aumentarán el consumo de energía. En este sentido, recordó que para la ampliación de la desalinizadora de Alicante se había

Publicidad

**Elige el
11 ideal de la
Selección
Española**

construido una subestación que aumentaba el consumo en 16 megavatios. Aún así, afirmó que creemos que es "un coste asumible, así que el Consell no se rasgue las vestiduras porque algunas ya las proyectó el PP".

Por otro lado, la asociación Adena presentó alegaciones contra las nuevas desalinizadoras de Dénia, Torrevieja y Alicante por su ubicación cerca de zonas ecológicamente sensibles. Un informe de este colectivo resalta, además, que estas plantas amenazaban tres ecosistemas de la Comunitat.

jsanchis@lasprovincias.es